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https://www.100test.com/kao_ti2020/229/2021_2022__E2_80_9C_

E5_AD_A6_E7_94_9F_E6_c108_229823.htm 与十几天前设想的

盛大”的庆典不同：嘉宾席上没有商界大腕的身影，签到簿

上的新闻单位没有央视，请“水木年华”演唱组合和至少一

位超女捧场的设想也落了空，但这一切没有影响“学生总裁

”陈峰伟的豪气：“未来3个月，我准备再融资3000万元，并

力保公司在5年内上市。” 昨天，陈峰伟向全国十几家媒体

表示，300万元前期投资已足额到账。目前，卖场选址仙林大

学城大成名店公园，将于明年2月如期开业。不过，令人意外

的是，先前声称已完成工商注册的“华盛电器”已更名为“

唐电电器”。陈解释，更名的原因是扩股，“原来注册资

金30万元，现在扩大到52万元。” 转贴于 学生大求职站

http://job.studa.com 记者获悉，从下学期开始，陈峰伟将正式

停学，核心团队中也将有2~3人将中断学业，因为美好的蓝图

吸引着他们：“唐电电器”第一年销售额要达到4000万元、

实现利润400万元；3年内销售额达到2亿元；5年升至8亿元，

并成功上市，“‘唐’，取‘唐朝’、‘唐人’之意，表明

我们对公司在中华大地大发展的追求；‘电’，既表明公司

现在主要经营电器，也预示今后的战略投资将涉足能源、电

力等。” 昨天，坐在主席台陈峰伟两侧的副总裁席上的是两

张新面孔：邢永攀、吴桐庆一位是大二学生，另一位刚大学

毕业半年。陈峰伟透露，任命这两位副总裁是他在与邢、吴

相识后第4天作出的。“大家也许猜不出，到今天，我们不过

认识7天，”他不无得意地介绍“疑人不用、用人不疑”的理



念。不过，新闻发布会后，邢永攀在接受早报记者采访时坦

言：陈与两位副总之间暂没有明确分工，他对陈的战略目标

持保留态度，“那有些太理想化。” 100Test 下载频道开通，

各类考试题目直接下载。详细请访问 www.100test.com 


